



うさぎぐみだより



2021年10月1日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ
担当

【今月のねらい】

- ◎体を動かして戸外で十分に遊ぶことを楽しむ。
→安全な環境の中で、秋の自然にふれて遊ぶことを楽しむ。
- ◎保育者といっしょに身の回りのことを自分でしようとする。
→保育者に手伝ってもらいながら簡単な脱ぎ着をする。



～子どもたちの様子～

まだまだ暑い日が続いていますが、そんな暑さにも負けないうさぎ組さん♪プール遊びは終わりましたが、暑い日は水と砂をかき混ぜて楽しんでみたり、ボディペイントや泡遊びなど暑い季節ならではの遊びを楽しんだりしています。砂遊びでは進級したばかりの時期は、バケツに砂を入れて楽しんでいたり、コップに砂を入れてアイスクリームに見立てると「先生、はい！早くしないと とけちゃうよ」と、やりとりが増え遊びの中でも子どもたちの成長を感じます♪今年度も残り 6 か月と折り返し地点にきました。子どもたちと様々な遊びを通して一緒に成長していきたいと思ひます。

アイスクリーム
どうぞ♪

タイヤにだって登れるよ！

～かわいいーコマ～

「先生、これ見る～」と、紙芝居を選んだ子どもたち。
「はじまるよ♪」と手遊び歌い終わると、1人が紙芝居を持ち、読み始めました♪
「やぎさん、いたね～」と、登場する動物の話をしては、盛り上がっていましたよ♪



- ♪どんぐりころころ
- ♪とんぼのめがね



～お願い～

※季節の変わり目は体調を崩す時期でもあります。健康に過ごせるように家庭でも様子を見てあげてください。